

ABSTRAK

IRAWATI PULOLI. 614409012. 2013. Kontribusi Sektor Pertanian pada Perekonomian di Kabupaten Bone Bolango. Dibawah bimbingan Mahludin Baruwadi dan Ria Indriani.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kecenderungan sektor pertanian pada ekonomi regional di Kabupaten Bone Bolango, dan untuk mengetahui kontribusi sektor pertanian pada ekonomi daerah di Kabupaten Bone Bolango.

Penelitian dilaksanakan pada bulan April sampai dengan bulan Juni 2013. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang berasal dari Badan Pusat Statistik dan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan. Penelitian ini menggunakan metode analisis struktur ekonomi dan analisis deskriptif kuantitatif. Analisis struktur ekonomi digunakan untuk melihat kecenderungan sektor pertanian pada ekonomi regional di Kabupaten Bone Bolango dan analisis deskriptif dengan menggunakan data berupa tabel dalam bentuk angka dan persentase untuk mengetahui kontribusi sektor pertanian pada ekonomi Daerah di Kabupaten Bone Bolango.

Hasil penelitian menunjukkan kecenderungan sektor pertanian dari tahun ke tahun dilihat atas dasar harga konstan cenderung naik. Selanjutnya kecenderungan sektor pertanian dilihat atas dasar harga berlaku cenderung menurun. Sektor pertanian mempunyai peranan yang cukup besar dalam perekonomian di Kabupaten Bone Bolango, atas dasar harga berlaku yaitu menyumbang rata – rata 39,96 persen per tahun terhadap PDRB. Dilihat atas dasar harga konstan sumbangan terbesar dari sektor pertanian adalah subsektor tanaman bahan pangan, dengan nilai rata – rata sebesar 10,1 persen pertahun, sedangkan sumbangan terkecil terjadi pada sektor kehutanan, dengan nilai rata – rata 1,5 persen dan atas dasar harga berlaku sumbangan terbesar masih didominasi oleh subsektor tanaman pangan, dengan nilai rata – rata sebesar 13,58 persen pertahun, sedangkan sumbangan terkecil juga terjadi pada subsektor kehutanan dengan nilai rata – rata sebesar 0,99 persen pertahun.

Kata Kunci: *PDRB, Sektor Pertanian, Kontribusi, Pertumbuhan Ekonomi*